

# サトリのココロ

多くの人が孤立感、生きにくさを感じる今、  
仏教に興味を持つ人が増えています。

僧侶に聞く、弱い自分と向き合う方法

第27回

日蓮宗能勢妙見山住職  
植田觀樹さん

ここ能勢妙見山には「星降りの伝説」があります。ある夜、山中に空から大きな光が降ってきました。村人たちが見に行くと、光り輝く中から「自分は妙見大菩薩である。自分を祀り崇めるならば、この地に幸せ、平和をもたらすであろう」と声がした。とこうして妙見大菩薩が祀られ、人々の信仰を集めてきましたとされています。

妙見大菩薩は元は北極星の信仰に始まるものです。北極星は常に旅人の指針として伸び見られてきたことから、人生を正しい道に

導き、運を開いてくれる「開運の守護神」として信仰されてきたのです。そのため妙見大菩薩も開運の守護神として祀られてきました。

**自然と歴史を感じながら山歩きを楽しんで**

「妙見大菩薩」の「妙」「美しい、清らか」、「見」＝目で見るから転じて「姿形」という意味から、古くから人に見られる立場の方、芸事に携わる方からも信仰されてきました。今でも芸能関係の方がお参りにられます。

また、当山一帯が自然と歴史を感じることができる場ということでも、最近ではハイキングコースとしても人気です。山ガールの方もたくさんいらっしゃいますよ(笑)。

妙見山には7つの鐘があり、それをすべて鳴らしてお参りすると運命の人へ導いてもらえるという「7つの鐘伝説」もあります。宗教心がまったくなくとも、「心が洗われた感じがします」とおっしゃる方も。むずかしいことは考えず、まずはいらしていただいて、心と体で感じてもらえば、と思つています。

心がまったくなくとも、「心が洗われた感じがします」とおっしゃる方。むずかしいことは考えず、まずはいらしていただいて、心と体で感じてもらえば、と思つています。

信仰とはそういうもの。もう死ぬしかない、辛い悩みを抱えていたいだきたいのです。山の風に打たれ、しばらく世俗の思いを断ち切れば、自分を客観的に見て気持ちの整理ができるようになります。自然が持つ不思議な力を、ご自身の心で感じてみてください。

右・右下／妙見山の「星降り伝説」を象徴する信徒会館「星嶺」。中には礼拝堂や写経体験スペースも。下／開運の守護神、北辰妙見大菩薩が祀られた開運殿(本殿)。

